



学校だより

横浜市立洋光台第一小学校

令和4年10月31日発行

令和4年度



『交流』

校長 中村 智

洋一ガーデンの3年生の学年園には、60本ほどのフタ（綿）が植えてあります。丈は1mほどになりました。これは、地域の方から種をいただき、3年生が育ててきたものです。

ハイビスカスに似た白い花を咲かせているもの、茶色い果実が見られるもの、そして、果実が割れ中からコットンボールという白い綿が現れたものがあります。花と果実と綿、それぞれを鑑賞できます。この後、3年生は、総合的な学習の時間等で、繭（まゆ）との違い等について学習していく予定です。地域の方からいただいた種から学習がひろがりました。

10月下旬から11月上旬にかけて、1年生はクラスごとに保育園児と交流をします。1組は「洋光台保育園」、2組は「にしじろ保育園洋光台」、3組は「やべのファミリールーム」です。3組の交流はこれからですが、1組も2組も3組も、この交流に向けて、交流内容や役割を決め、練習や準備を進めてきました。

当日は、1年生と園児と一緒に、まず「秋探し」をしました。どんぐりを拾ったり、落ち葉を集めたり、体半分が緑で半分がこげ茶色の大きなカマキリを見つけたりすることができました。そして、1年生と園児とで“見つけた秋”を紹介しあいました。

その後、1年生が考えていたドッジボールや長縄跳びをしました。1年生はドッジボールのルールを教えたり、長縄跳びに挑む園児を応援したり、先輩らしい姿がありました。

年明けには、園児に小学校に来てもらい、学校生活について1年生が紹介する予定です。

26日（水）は、児童生徒交流会がありました。給食後、洋光台第一中学校の体育館に、洋光台第一小学校6年生と洋光台第三小学校の6年生が集まりました。

まず、中学校の授業参観です。1年生、2年生、3年生、それぞれの学年の授業の様子を参観させていただきました。

次いで、体育館に移動し、中学校生徒から、洋光台第一中学校の学校紹介をしてもらいました。学校行事、生徒会活動等を写真とともに説明してくれました。そして制服や体操服の紹介では、実際にそれぞれを着た中学生が、ファッションショーのように音楽にのりながら両小学校児童の間を歩いてくれました。

そして、部活動体験です。各部の代表生徒が体育館に迎えに来てくれて、6年生は事前に決めておいた各部の体験場所に移動し、体験しました。中学生が親切に教えてくれて、和やかな雰囲気、小学生も楽しそうに活動することができました。

今回の交流会を通して、中学校生活へある程度の見通しをもてたことでしょうか。そして、中学校入学を半年後に控え、自らの在り方を考える機会になったことと思います。

このように、後期は、保育園との『交流』、中学校との『交流』、そして、校内における他学年との『交流』を通して、“ひびき合いかがやく 洋一の子”を育てていきたいと思っております。

明日、11月1日は、一週間延期となった1年生・2年生合同での根岸森林公園遠足です。1年生・2年生の『交流』の場となります。行ってきます！